
Etre heureux pour

moi, c'est de

sentir en moi la

paresse naître

comme une

douceur

d'aquarelle.

Pierre 36 ansRamonville-Saint-Agne
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